



Se aprueba en San Lázaro la nueva Ley Aduanera

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- En la **Cámara de Diputados**, la mayoría de Morena, PT y del Verde aprobaron la nueva Ley Aduanera propuesta por la presidenta Claudia Sheinbaum para combatir el contrabando y la evasión fiscal, así como la mejora en la vigilancia de las aduanas, con la finalidad de aumentar la recaudación de impuestos. Los diputados de oposición alertaron que esta reforma no basta y acusaron que no se están combatiendo de raíz delitos como la mega red de huachicol fiscal.



<https://drive.google.com/file/d/1K9W0N-QKc2Vfw5rF1Qj-rvWs2xXKNE4B/view>